

## LE BRACELET D'ALPESAN ELIMINE A JAMAIS LA DOULEUR ET LA FATIGUE DE VOTRE VIE

Vous avez peut-être remarqué cette page publicitaire dans le supplément TV de votre quotidien régional.

**ALPESAN**, société implantée à Genève, affirme qu'à partir d'aujourd'hui « tout le monde pourra s'offrir un traitement de luxe. La magnétothérapie à domicile peut vous libérer de la douleur en vous redynamisant dès la première utilisation.»

**ALPESAN** vous propose d'acquérir pour 24, 95 € seulement (+ 7,95 € de frais de port) un « bracelet biomédical ».

A en croire l'argumentation développée, 130 000 personnes :

- ont éliminé la douleur immédiatement
- ont augmenté l'énergie dans leur corps déjà après 24 heures
- ont augmenté leur vitalité de leur organisme en 7 jours
- ont amélioré la qualité de leur sommeil
- ont vaincu les vertiges et les troubles de l'équilibre pour toujours. »

Cette dernière affirmation est particulièrement succulente. Comment est-il possible de prétendre que les vertiges et troubles de l'équilibre ont été vaincus pour toujours ? Ou alors les 130 000 personnes sont toutes décédées à ce jour et ont pu confirmer ce fait juste avant de pousser leur dernier soupir...

**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex ([contact@arnaques-infos.org](mailto:contact@arnaques-infos.org)). Elle alimente la page Facebook du RAA.

Site : [www.arnaques-infos.org](http://www.arnaques-infos.org)

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** ([president@arnaques-infos.org](mailto:president@arnaques-infos.org))